

autres. Parmi les laïques de distinction qui occupaient des sièges sur l'estrade on remarquait l'honorable Frank Smith, MM. J. J. Foy, les échevins Morrison, Frankland, Fleming; le Dr Cassey, etc. La foule était considérable.

Son Eminence avait pour diacre et sous-diacre MM. les abbés Egan et Dumouchel. Après qu'il eut béni la pierre et récité des prières prescrites par le rituel il scella la pierre angulaire dans laquelle fut placé un document contenant l'acte suivant :

“ Le 9 octobre 1887, fête de la Maternité de la bienheureuse Vierge Marie,—Léon XIII étant souverain pontife de l'Église de Dieu, Victoria, reine de la Grande-Bretagne et d'Irlande, le très illustre marquis de Lansdowne, gouverneur du Canada, sir Alexander Campbell, lieutenant-gouverneur d'Ontario, l'honorable Oliver Mowat, premier ministre, de la même province,—cette pierre angulaire d'une église qui doit être érigée dans la ville de Toronto à la gloire de Dieu, sous l'invocation du bienheureux Paul, apôtre des Gentils, fut posée par le très illustre et éminent prince de l'Église, Elzéar Alexandre Taschereau, cardinal de la sainte Église romaine et archevêque de Québec, assisté du très illustre J. Joseph Lynch, archevêque de Toronto, du très illustre J. Walsh, évêque de London, et du très illustre J. O'Mahony, évêque d'Eudocia. ”

Les fêtes données à l'occasion de la visite du cardinal Taschereau à Toronto ont été couronnées ce soir par un magnifique banquet au Rossin House. Il y avait plus de 220 convives recrutés parmi les hauts fonctionnaires ecclésiastiques, les hommes publics et les citoyens éminents. Plusieurs de ces derniers étaient protestants.

Le banquet fut présidé par l'honorable M. Smith. Il avait à ses côtés Son Eminence le cardinal Taschereau, Mgr l'archevêque Lynch, les honorables MM. Mowat, Allan, Ross, Campbell, Thompson, Plumb et autres. L'assistance de Son Eminence fut accueillie avec des transports d'enthousiasme et des discours furent prononcés par le cardinal, l'archevêque Lynch et les honorables Campbell, Mowat, Plumb et Robinson.

LE 20 SEPTEMBRE A ROME.

L'anniversaire de l'entrée des Piémontais à Rome a donné lieu, cette année, à de nouveaux outrages à la Papauté.

Dès la veille, à la nuit tombante, on a lancé, sous les fenêtres du Vatican, tout près de la porte de bronze du palais apostolique, trois gros pétards tellement chargés que la détonation en a été formidable. Mais les agents de la police italienne ont eu l'oreille assez dure et les mouvements assez lents pour qu'ils n'aient pas pu mettre la main sur les auteurs de l'attentat.